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石垣ロータリークラブ５５年のあゆみ
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石垣ロータリークラブ５５年のあゆみ
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石垣ロータリークラブ５５年のあゆみ

●沖縄分区

●冨崎観音堂参道へ献灯設置（

●一般市民を対象に

≪社会情勢≫

・新空港予定地カラ岳東に変更

・待望の「市観光課」スタート
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石垣
ガバナー：上山

出会いを大切

副 会 長 ： 大浜

・出 席 ： 遠藤

水） 第３

石垣ロータリークラブ５５年のあゆみ 

沖縄分区 IGF（ｲﾝﾀｰｼﾃｨｰｾﾞﾈﾗﾑﾌｫｰﾗﾑ）をホストする（

冨崎観音堂参道へ献灯設置（

一般市民を対象に邱永漢氏による「経済講演会」を主催

≪社会情勢≫ 1989 年

予定地カラ岳東に変更

待望の「市観光課」スタート

 

副会長  
副幹事  
会場監督 
社会奉仕 
国際奉仕 

【ＲＩテーマ】

  

 

 

TEL/FAX（
URL http://ishigaki
E-mail ishirotary@ninus.ocn.ne.jp

上山 昭治氏
大切に」 

大浜 一郎   

遠藤 正夫   

３２回 例会

（ｲﾝﾀｰｼﾃｨｰｾﾞﾈﾗﾑﾌｫｰﾗﾑ）をホストする（

冨崎観音堂参道へ献灯設置（1988.12.23

邱永漢氏による「経済講演会」を主催

年 

予定地カラ岳東に変更 

待望の「市観光課」スタート 

 守下 直克
 砥板 芳寛
 宮城 辰雄
 山城 明 
 大濵 正良
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ロータリー
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情 報 ・会 報

例会 （通算
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1988.12.23） 

邱永漢氏による「経済講演会」を主催

 ・ANK が就航、空も“ダブル”へ

・石垣市に新しい「八島町」誕生
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 会計 
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（ｲﾝﾀｰｼﾃｨｰｾﾞﾈﾗﾑﾌｫｰﾗﾑ）をホストする（1988.10.15

邱永漢氏による「経済講演会」を主催（1989.6

が就航、空も“ダブル”へ

石垣市に新しい「八島町」誕生
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職業奉仕 崎山 寛宗

ータリーレート ＄１＝￥１
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■ロータリーソング

■ソングリーダー

■入会式：

（㈱八重山健康倶楽部ﾃｨｰﾀﾞ代表取締役

■メークアップ

      

■出席報告
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○櫻井浩一さん、本日の入会まことにありがとうござい

ます。可能な限りの例会出席を宜しくお願い致しま

す。                  

○3 月になりました。確定申告がんばります。

      

○「ロータリーの心と原点」に感謝

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。早いもので今日から

入りました。前木・前原年度がスタートし早や、

ヶ月が過ぎました。あと残り

月からは大浜

しようとしています。まずはこの

あります。そして地区研修協議会があります。研

修会に参加する事で徐々に気分も高まってくると

思います。徐々に私も肩の荷を下ろしていけると

思います。

ロータリークラブの発展のために努力してまいり

本日のにこにこ

会長挨拶：前木

司会進行： 小底 厚子

ロータリーソング：

ソングリーダー：大濵

：櫻井浩一氏

㈱八重山健康倶楽部ﾃｨｰﾀﾞ代表取締役

メークアップ：小林昌道・

     大浜勇人

出席報告 

 ３９名  出席義務会員

  ２９名  欠席数

７６．３２％（３月通算出席率

小

BOX 

コイン 

合  計

櫻井浩一さん、本日の入会まことにありがとうござい

ます。可能な限りの例会出席を宜しくお願い致しま

                  

月になりました。確定申告がんばります。

                       

「ロータリーの心と原点」に感謝

皆さんこんにちは。早いもので今日から

入りました。前木・前原年度がスタートし早や、

ヶ月が過ぎました。あと残り

月からは大浜 一郎、宮城

しようとしています。まずはこの

あります。そして地区研修協議会があります。研

修会に参加する事で徐々に気分も高まってくると

思います。徐々に私も肩の荷を下ろしていけると

思います。6 月までは前原幹事と一緒に誠心誠意

ロータリークラブの発展のために努力してまいり

第２７

本日のにこにこ

会長挨拶：前木

厚子 

：君が代・四つのテスト

大濵 達也 

櫻井浩一氏 

㈱八重山健康倶楽部ﾃｨｰﾀﾞ代表取締役

小林昌道・遠藤正夫

大浜勇人・南波正幸・森田安高

出席義務会員 

欠席数      

月通算出席率

小 計 

¥3,000 

¥0 

計 

櫻井浩一さん、本日の入会まことにありがとうござい

ます。可能な限りの例会出席を宜しくお願い致しま

                   

月になりました。確定申告がんばります。

             

「ロータリーの心と原点」に感謝   

皆さんこんにちは。早いもので今日から

入りました。前木・前原年度がスタートし早や、

ヶ月が過ぎました。あと残り 4 ヶ月です。この

一郎、宮城 早人年度がスタート

しようとしています。まずはこの

あります。そして地区研修協議会があります。研

修会に参加する事で徐々に気分も高まってくると

思います。徐々に私も肩の荷を下ろしていけると

月までは前原幹事と一緒に誠心誠意

ロータリークラブの発展のために努力してまいり

第２７３７回

本日のにこにこ

会長挨拶：前木 

四つのテスト 

㈱八重山健康倶楽部ﾃｨｰﾀﾞ代表取締役

遠藤正夫・宮良 薫

南波正幸・森田安高

 ３８名 

     ９名 

月通算出席率 ７６．３２％）

累 計 

¥183,000 

¥111,764 

¥294,764 

櫻井浩一さん、本日の入会まことにありがとうござい

ます。可能な限りの例会出席を宜しくお願い致しま

  （前木 繁孝

月になりました。確定申告がんばります。 

             （前原 博一

    （白道 直行

皆さんこんにちは。早いもので今日から 3 月に

入りました。前木・前原年度がスタートし早や、

ヶ月です。この

早人年度がスタート

しようとしています。まずはこの 3 月に PETS

あります。そして地区研修協議会があります。研

修会に参加する事で徐々に気分も高まってくると

思います。徐々に私も肩の荷を下ろしていけると

月までは前原幹事と一緒に誠心誠意

ロータリークラブの発展のために努力してまいり

回 ２０１

本日のにこにこ 

 繁孝 

㈱八重山健康倶楽部ﾃｨｰﾀﾞ代表取締役） 
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南波正幸・森田安高 
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櫻井浩一さん、本日の入会まことにありがとうござい

ます。可能な限りの例会出席を宜しくお願い致しま

繁孝） 

博一） 

直行） 

3 月に

入りました。前木・前原年度がスタートし早や、8

ヶ月です。この 3

早人年度がスタート

PETS が

あります。そして地区研修協議会があります。研

修会に参加する事で徐々に気分も高まってくると

思います。徐々に私も肩の荷を下ろしていけると

月までは前原幹事と一緒に誠心誠意

ロータリークラブの発展のために努力してまいり 

 

たいと思います。

皆様の机の上に

う本があると思います。これは先日の地区大会の

RI

です。廣畑先生は福岡のロータリークラブの方で、

お医者さんをしていてロータリーに関しては

が深くて、色々な自分の想い、いろんな方からの

お話しを聞いて作り上げた本で

何かと悩んだ時、

て、ロータリーを知らない皆様にも説明が出来る

本だと思います。この本をぜひ皆様にもご活用し

て頂きたく、私と幹事で購入しました。プレゼン

トしますので、

いと思います。

今日は新入会員の入会式を滞りなく済ませて、

残り時間を有意義に過ごしたいと思います。

 

 

≪第

3.4

の母子健康月間になっていまして、各週の卓話と

して会員の病院の先生方に医療についてのお話を

お願いしたいと思っております

委員長からお話しがあると

はよろしくお願い致します。

今月

やいまの南山舎から会長と私に石垣ロータリーク

ラブについての取材がありました。内容は南山舎

で新しく始めたパソコンやスマホから見

重山の情報サイト「やいまタイム」に掲載されて

おります。

7

が会長私含め

粗品をお渡しする予定でしたが、最後の例会で表

彰することになりましたので、ご了承ください。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０１７年３月 

たいと思います。

皆様の机の上に

本があると思います。これは先日の地区大会の

RI 会長代理で来られた廣畑先生が書かれたもの

です。廣畑先生は福岡のロータリークラブの方で、

お医者さんをしていてロータリーに関しては

深くて、色々な自分の想い、いろんな方からの

お話しを聞いて作り上げた本で

何かと悩んだ時、

て、ロータリーを知らない皆様にも説明が出来る

本だと思います。この本をぜひ皆様にもご活用し

て頂きたく、私と幹事で購入しました。プレゼン

トしますので、

いと思います。

今日は新入会員の入会式を滞りなく済ませて、

残り時間を有意義に過ごしたいと思います。

 

第 9 回理事会報告

3.4 月のプログラムについて

の母子健康月間になっていまして、各週の卓話と

して会員の病院の先生方に医療についてのお話を

お願いしたいと思っております

委員長からお話しがあると

はよろしくお願い致します。

今月 23 日ロータリーの記念日と言う事で、月間

やいまの南山舎から会長と私に石垣ロータリーク

ラブについての取材がありました。内容は南山舎

で新しく始めたパソコンやスマホから見

重山の情報サイト「やいまタイム」に掲載されて

おります。 

7 月から新年度が始まって、半期出席率

が会長私含め

粗品をお渡しする予定でしたが、最後の例会で表

彰することになりましたので、ご了承ください。

月１日（水）

幹事報告

たいと思います。 

皆様の机の上に「ロータリーの心と原点

本があると思います。これは先日の地区大会の

会長代理で来られた廣畑先生が書かれたもの

です。廣畑先生は福岡のロータリークラブの方で、

お医者さんをしていてロータリーに関しては

深くて、色々な自分の想い、いろんな方からの

お話しを聞いて作り上げた本で

何かと悩んだ時、この本を開けばだいたい理解し

て、ロータリーを知らない皆様にも説明が出来る

本だと思います。この本をぜひ皆様にもご活用し

て頂きたく、私と幹事で購入しました。プレゼン

トしますので、1 日 1 ページでもめくって頂きた

いと思います。 

今日は新入会員の入会式を滞りなく済ませて、

残り時間を有意義に過ごしたいと思います。

回理事会報告≫ 

月のプログラムについて

の母子健康月間になっていまして、各週の卓話と

して会員の病院の先生方に医療についてのお話を

お願いしたいと思っております

委員長からお話しがあると

はよろしくお願い致します。

日ロータリーの記念日と言う事で、月間

やいまの南山舎から会長と私に石垣ロータリーク

ラブについての取材がありました。内容は南山舎

で新しく始めたパソコンやスマホから見

重山の情報サイト「やいまタイム」に掲載されて

月から新年度が始まって、半期出席率

が会長私含め 11 名いました。その方々に会長から

粗品をお渡しする予定でしたが、最後の例会で表

彰することになりましたので、ご了承ください。

（水）例会報告

幹事報告：前原

ロータリーの心と原点

本があると思います。これは先日の地区大会の

会長代理で来られた廣畑先生が書かれたもの

です。廣畑先生は福岡のロータリークラブの方で、

お医者さんをしていてロータリーに関しては

深くて、色々な自分の想い、いろんな方からの

お話しを聞いて作り上げた本で、ロータリーとは

この本を開けばだいたい理解し

て、ロータリーを知らない皆様にも説明が出来る

本だと思います。この本をぜひ皆様にもご活用し

て頂きたく、私と幹事で購入しました。プレゼン

ページでもめくって頂きた

今日は新入会員の入会式を滞りなく済ませて、

残り時間を有意義に過ごしたいと思います。

月のプログラムについて、4 月はロータリー

の母子健康月間になっていまして、各週の卓話と

して会員の病院の先生方に医療についてのお話を

お願いしたいと思っております。後日プログラム

委員長からお話しがあると思いますので

はよろしくお願い致します。 

日ロータリーの記念日と言う事で、月間

やいまの南山舎から会長と私に石垣ロータリーク

ラブについての取材がありました。内容は南山舎

で新しく始めたパソコンやスマホから見

重山の情報サイト「やいまタイム」に掲載されて

月から新年度が始まって、半期出席率

名いました。その方々に会長から

粗品をお渡しする予定でしたが、最後の例会で表

彰することになりましたので、ご了承ください。

例会報告 

前原 博一

ロータリーの心と原点」とい

本があると思います。これは先日の地区大会の

会長代理で来られた廣畑先生が書かれたもの

です。廣畑先生は福岡のロータリークラブの方で、

お医者さんをしていてロータリーに関しては造詣

深くて、色々な自分の想い、いろんな方からの

、ロータリーとは

この本を開けばだいたい理解し

て、ロータリーを知らない皆様にも説明が出来る

本だと思います。この本をぜひ皆様にもご活用し

て頂きたく、私と幹事で購入しました。プレゼン

ページでもめくって頂きた

今日は新入会員の入会式を滞りなく済ませて、

残り時間を有意義に過ごしたいと思います。 

月はロータリー

の母子健康月間になっていまして、各週の卓話と

して会員の病院の先生方に医療についてのお話を

後日プログラム

思いますので、その際

日ロータリーの記念日と言う事で、月間

やいまの南山舎から会長と私に石垣ロータリーク

ラブについての取材がありました。内容は南山舎

で新しく始めたパソコンやスマホから見られる八

重山の情報サイト「やいまタイム」に掲載されて

月から新年度が始まって、半期出席率 100％

名いました。その方々に会長から

粗品をお渡しする予定でしたが、最後の例会で表

彰することになりましたので、ご了承ください。

博一 

い

本があると思います。これは先日の地区大会の

会長代理で来られた廣畑先生が書かれたもの

です。廣畑先生は福岡のロータリークラブの方で、

造詣

深くて、色々な自分の想い、いろんな方からの

、ロータリーとは

この本を開けばだいたい理解し

て、ロータリーを知らない皆様にも説明が出来る

本だと思います。この本をぜひ皆様にもご活用し

て頂きたく、私と幹事で購入しました。プレゼン

ページでもめくって頂きた

今日は新入会員の入会式を滞りなく済ませて、

月はロータリー

の母子健康月間になっていまして、各週の卓話と

して会員の病院の先生方に医療についてのお話を

後日プログラム

、その際

日ロータリーの記念日と言う事で、月間

やいまの南山舎から会長と私に石垣ロータリーク

ラブについての取材がありました。内容は南山舎

れる八

重山の情報サイト「やいまタイム」に掲載されて

％

名いました。その方々に会長から

粗品をお渡しする予定でしたが、最後の例会で表

彰することになりましたので、ご了承ください。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー：

数年前、知り合った人からある質問をされました：「ロータリーとは何ですか？」シンプルである

はずのこの質問に答えようと口を開きかけたところで、思わず止まってしまいました。どこから説

明してよいか分からなかったのです。ロータリーとは何かを、私が知らなかったわけではありませ

ん。問題は、ロータリーがあまりに大きく、複雑すぎて、簡単に説明できないことでした。

ロータリーとは、会員制の団体、クラブを基盤とした団体、奉仕を行う団体であり、町ごと、地域

ごと、そして全世界で活動する団体です。その会員は、地域社会のメンバー、事業人

り、現役で仕事をする人もいれば、定年退職した人もいます。そして、世界のほぼすべての国で活

動しています。

ます。一人ひとりが、ロータリーを独自の解釈で理解しているのです。

私にとってロータリーとは、「どのような団体か」ではなく、「何をしているか」で定義されます。

すなわち、ロータリーが私たちに与えてくれる可能性、そして、その可能性を有意義かつ持続可能

な奉仕によって実現する方法によって、定義されるのです。ロータリーには、

があります。この間にロータリーは、徐々に成長し、成熟し、会員と地域社会の変わりゆくニーズ

に対応しながら、ある意味で大きく変わりました。しかし、その根底にあるものは同じです。それ

は、地域社会と世界に変化を生みだしたいという願い、そして、ロータリーを通じてそれを実現で

きるようになった人が集まった組織だということです。「ロータリーとは何ですか」という問いに、

私たちは行動をもって答えます。奉仕を通じて変化をもたらすことによって。

組織として、私たちは、ロータリーとは何か、何をするのかを世界に理解してもら

に重要であるかを認識しています。同時に、各クラブがロータリー奉仕を独自に定義することが、

かつてないほど重要であると自覚しています。ロータリアンである私たちは、これまでよりも柔軟

に、クラブの例会、活動、発展の方法を決定でき、また、もっと多くの女性や多様な会員を迎え入

れて、地域社会の特色をクラブに映し出すことに力を注いでいます。長期の計画、持続可能な奉仕、

全レベルでのリーダーシップの継続性を重視することで、ロータリーが世界有数のボランティア組

織であり続けるよう努力しています。

2017-18年度、

す」というテーマで答えます。それぞれどのような方法で奉仕することを選んだとしても、その理

由は、奉仕を通じて人びとの人生に変化をもたらせると信じているからです。新しい遊び場や学校

をつくる、医療や衛生設備を改善する、紛争仲裁者や助産師を研修するなど、私たちはその活動が、

人数が多かろうが少なかろうが、誰かの人生をより良くしているのだと知っています。ロータリー

入会のきっかけが何であれ、私たちがロータリーにとどまり続けるのは、ロータリーで充実感

ることができるからです。この充実感は、毎週、毎年、「変化をもたらす」ロータリーの一員であ

ることから湧き出てくるものなのです。
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人数が多かろうが少なかろうが、誰かの人生をより良くしているのだと知っています。ロータリー

入会のきっかけが何であれ、私たちがロータリーにとどまり続けるのは、ロータリーで充実感

ることができるからです。この充実感は、毎週、毎年、「変化をもたらす」ロータリーの一員であ

ることから湧き出てくるものなのです。
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入会のきっかけが何であれ、私たちがロータリーにとどまり続けるのは、ロータリーで充実感

ることができるからです。この充実感は、毎週、毎年、「変化をもたらす」ロータリーの一員であ

2017-18年度国際ロータリー会長

イアン

数年前、知り合った人からある質問をされました：「ロータリーとは何ですか？」シンプルである

はずのこの質問に答えようと口を開きかけたところで、思わず止まってしまいました。どこから説

明してよいか分からなかったのです。ロータリーとは何かを、私が知らなかったわけではありませ

ん。問題は、ロータリーがあまりに大きく、複雑すぎて、簡単に説明できないことでした。

ロータリーとは、会員制の団体、クラブを基盤とした団体、奉仕を行う団体であり、町ごと、地域

ごと、そして全世界で活動する団体です。その会員は、地域社会のメンバー、事業人

り、現役で仕事をする人もいれば、定年退職した人もいます。そして、世界のほぼすべての国で活

万人の会員一人ひとりが、独自の目標と優先を掲げ、一味違った経験をしてい

ます。一人ひとりが、ロータリーを独自の解釈で理解しているのです。 

私にとってロータリーとは、「どのような団体か」ではなく、「何をしているか」で定義されます。

すなわち、ロータリーが私たちに与えてくれる可能性、そして、その可能性を有意義かつ持続可能

な奉仕によって実現する方法によって、定義されるのです。ロータリーには、

があります。この間にロータリーは、徐々に成長し、成熟し、会員と地域社会の変わりゆくニーズ

に対応しながら、ある意味で大きく変わりました。しかし、その根底にあるものは同じです。それ

は、地域社会と世界に変化を生みだしたいという願い、そして、ロータリーを通じてそれを実現で

きるようになった人が集まった組織だということです。「ロータリーとは何ですか」という問いに、

私たちは行動をもって答えます。奉仕を通じて変化をもたらすことによって。

組織として、私たちは、ロータリーとは何か、何をするのかを世界に理解してもら

に重要であるかを認識しています。同時に、各クラブがロータリー奉仕を独自に定義することが、

かつてないほど重要であると自覚しています。ロータリアンである私たちは、これまでよりも柔軟

に、クラブの例会、活動、発展の方法を決定でき、また、もっと多くの女性や多様な会員を迎え入

れて、地域社会の特色をクラブに映し出すことに力を注いでいます。長期の計画、持続可能な奉仕、

全レベルでのリーダーシップの継続性を重視することで、ロータリーが世界有数のボランティア組

「ロータリーとは何ですか」という問いに、私たちは「ロータリー：変化をもたら

す」というテーマで答えます。それぞれどのような方法で奉仕することを選んだとしても、その理

由は、奉仕を通じて人びとの人生に変化をもたらせると信じているからです。新しい遊び場や学校

をつくる、医療や衛生設備を改善する、紛争仲裁者や助産師を研修するなど、私たちはその活動が、

人数が多かろうが少なかろうが、誰かの人生をより良くしているのだと知っています。ロータリー

入会のきっかけが何であれ、私たちがロータリーにとどまり続けるのは、ロータリーで充実感

ることができるからです。この充実感は、毎週、毎年、「変化をもたらす」ロータリーの一員であ

年度国際ロータリー会長

イアン H.S. ライズリー

数年前、知り合った人からある質問をされました：「ロータリーとは何ですか？」シンプルである

はずのこの質問に答えようと口を開きかけたところで、思わず止まってしまいました。どこから説

明してよいか分からなかったのです。ロータリーとは何かを、私が知らなかったわけではありませ

ん。問題は、ロータリーがあまりに大きく、複雑すぎて、簡単に説明できないことでした。

ロータリーとは、会員制の団体、クラブを基盤とした団体、奉仕を行う団体であり、町ごと、地域

ごと、そして全世界で活動する団体です。その会員は、地域社会のメンバー、事業人、職業人であ

り、現役で仕事をする人もいれば、定年退職した人もいます。そして、世界のほぼすべての国で活

万人の会員一人ひとりが、独自の目標と優先を掲げ、一味違った経験をしてい

私にとってロータリーとは、「どのような団体か」ではなく、「何をしているか」で定義されます。

すなわち、ロータリーが私たちに与えてくれる可能性、そして、その可能性を有意義かつ持続可能

な奉仕によって実現する方法によって、定義されるのです。ロータリーには、112年の豊かな歴史

があります。この間にロータリーは、徐々に成長し、成熟し、会員と地域社会の変わりゆくニーズ

に対応しながら、ある意味で大きく変わりました。しかし、その根底にあるものは同じです。それ

は、地域社会と世界に変化を生みだしたいという願い、そして、ロータリーを通じてそれを実現で

きるようになった人が集まった組織だということです。「ロータリーとは何ですか」という問いに、

私たちは行動をもって答えます。奉仕を通じて変化をもたらすことによって。 

組織として、私たちは、ロータリーとは何か、何をするのかを世界に理解してもらうことが、いか

に重要であるかを認識しています。同時に、各クラブがロータリー奉仕を独自に定義することが、

かつてないほど重要であると自覚しています。ロータリアンである私たちは、これまでよりも柔軟

に、クラブの例会、活動、発展の方法を決定でき、また、もっと多くの女性や多様な会員を迎え入

れて、地域社会の特色をクラブに映し出すことに力を注いでいます。長期の計画、持続可能な奉仕、

全レベルでのリーダーシップの継続性を重視することで、ロータリーが世界有数のボランティア組

「ロータリーとは何ですか」という問いに、私たちは「ロータリー：変化をもたら

す」というテーマで答えます。それぞれどのような方法で奉仕することを選んだとしても、その理

由は、奉仕を通じて人びとの人生に変化をもたらせると信じているからです。新しい遊び場や学校

をつくる、医療や衛生設備を改善する、紛争仲裁者や助産師を研修するなど、私たちはその活動が、

人数が多かろうが少なかろうが、誰かの人生をより良くしているのだと知っています。ロータリー

入会のきっかけが何であれ、私たちがロータリーにとどまり続けるのは、ロータリーで充実感

ることができるからです。この充実感は、毎週、毎年、「変化をもたらす」ロータリーの一員であ

年度国際ロータリー会長 

ライズリー 

数年前、知り合った人からある質問をされました：「ロータリーとは何ですか？」シンプルである

はずのこの質問に答えようと口を開きかけたところで、思わず止まってしまいました。どこから説

明してよいか分からなかったのです。ロータリーとは何かを、私が知らなかったわけではありませ

ん。問題は、ロータリーがあまりに大きく、複雑すぎて、簡単に説明できないことでした。 

ロータリーとは、会員制の団体、クラブを基盤とした団体、奉仕を行う団体であり、町ごと、地域

、職業人であ

り、現役で仕事をする人もいれば、定年退職した人もいます。そして、世界のほぼすべての国で活

万人の会員一人ひとりが、独自の目標と優先を掲げ、一味違った経験をしてい

私にとってロータリーとは、「どのような団体か」ではなく、「何をしているか」で定義されます。

すなわち、ロータリーが私たちに与えてくれる可能性、そして、その可能性を有意義かつ持続可能

の豊かな歴史

があります。この間にロータリーは、徐々に成長し、成熟し、会員と地域社会の変わりゆくニーズ

に対応しながら、ある意味で大きく変わりました。しかし、その根底にあるものは同じです。それ

は、地域社会と世界に変化を生みだしたいという願い、そして、ロータリーを通じてそれを実現で

きるようになった人が集まった組織だということです。「ロータリーとは何ですか」という問いに、

うことが、いか

に重要であるかを認識しています。同時に、各クラブがロータリー奉仕を独自に定義することが、

かつてないほど重要であると自覚しています。ロータリアンである私たちは、これまでよりも柔軟

に、クラブの例会、活動、発展の方法を決定でき、また、もっと多くの女性や多様な会員を迎え入

れて、地域社会の特色をクラブに映し出すことに力を注いでいます。長期の計画、持続可能な奉仕、

全レベルでのリーダーシップの継続性を重視することで、ロータリーが世界有数のボランティア組

「ロータリーとは何ですか」という問いに、私たちは「ロータリー：変化をもたら

す」というテーマで答えます。それぞれどのような方法で奉仕することを選んだとしても、その理

由は、奉仕を通じて人びとの人生に変化をもたらせると信じているからです。新しい遊び場や学校

をつくる、医療や衛生設備を改善する、紛争仲裁者や助産師を研修するなど、私たちはその活動が、

人数が多かろうが少なかろうが、誰かの人生をより良くしているのだと知っています。ロータリー

入会のきっかけが何であれ、私たちがロータリーにとどまり続けるのは、ロータリーで充実感を得

ることができるからです。この充実感は、毎週、毎年、「変化をもたらす」ロータリーの一員であ
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◎那覇西ロータリークラブ創立５５周年記念式典・祝賀会

 

 

 

 

 

◎浦添ロータリークラブ

日 時

  

場 所

登録料：

◎那覇西ロータリークラブ創立５５周年記念式典・祝賀会

 日 時

  

 場 所

 登録料：

浦添ロータリークラブ

日 時 ：2017 年

 

場 所 ：ダブルツリーｂｙヒルトン那覇首里城

登録料：10,000

◎那覇西ロータリークラブ創立５５周年記念式典・祝賀会

日 時 ：2017 年

 

場 所 ：ANA クラウンプラザホテル沖縄ハーバービュー

登録料：10,000

姓 名

生年月日：

職業分類：柔整・鍼灸師

役職名

勤務先

＝＝ご案内

浦添ロータリークラブ創立５０周年

年 4 月 14 日（金）

  

ダブルツリーｂｙヒルトン那覇首里城

10,000 円 

◎那覇西ロータリークラブ創立５５周年記念式典・祝賀会

年 5 月 10 日（木）

 

クラウンプラザホテル沖縄ハーバービュー

10,000 円 

※参加できる方は事務局までご連絡をお願いします。

入会式を執り行いました。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

姓 名 ：櫻井

生年月日：１９６４年７月５日

職業分類：柔整・鍼灸師

役職名：代表取締役

勤務先：（株）八重山健康倶楽部ティーダ

＝＝ご案内＝＝

５０周年記念式典・祝賀会

日（金） 式

 祝賀会

ダブルツリーｂｙヒルトン那覇首里城

◎那覇西ロータリークラブ創立５５周年記念式典・祝賀会

日（木） 式

 祝賀会

クラウンプラザホテル沖縄ハーバービュー

※参加できる方は事務局までご連絡をお願いします。

 入会式を執り行いました。

櫻井 浩一（さくらい

１９６４年７月５日

職業分類：柔整・鍼灸師

代表取締役 

（株）八重山健康倶楽部ティーダ

＝＝ 

記念式典・祝賀会 

式 典17：00～

祝賀会 19：00

ダブルツリーｂｙヒルトン那覇首里城 2F「首里の間」

◎那覇西ロータリークラブ創立５５周年記念式典・祝賀会

式 典18：00～

祝賀会 19：00

クラウンプラザホテル沖縄ハーバービュー

※参加できる方は事務局までご連絡をお願いします。

 入会式を執り行いました。 

浩一（さくらい こういち）

１９６４年７月５日 

職業分類：柔整・鍼灸師 

 

（株）八重山健康倶楽部ティーダ

 

～18：30 

00～20：30 

「首里の間」 

◎那覇西ロータリークラブ創立５５周年記念式典・祝賀会 

～19：00 

00～20：30 

クラウンプラザホテル沖縄ハーバービュー 

※参加できる方は事務局までご連絡をお願いします。

 

こういち） 

（株）八重山健康倶楽部ティーダ  

※参加できる方は事務局までご連絡をお願いします。

 

※参加できる方は事務局までご連絡をお願いします。 


